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Coordenação do Bacharelado em Administração – FACC/UFJF 

Chapa:  

Coordenador: Prof. Leandro Ribeiro Silva 

Vice-coordenador: Prof. Marco Aurélio de Oliveira Santos 

 

Propostas: 

 Abrir uma frente de diálogo com as coordenações dos Mestrados com a 

coordenação do Bacharelado em Administração para o desenvolvimento 

de atividades de atividades pertinentes aos cursos. 

 Manter um diálogo permanente os departamentos garantindo a 

designação dos professores para as disciplinas do novo currículo com a 

correta antecedência. 

 Maior presença da coordenação nos atendimentos presenciais aos 

discentes em horários alternados, visando atender às diferentes 

demandas de dias e horários. 

 Agilidade nas respostas de e-mails de processos visando atender as 

diferentes demandas que chegam à coordenação. Especialmente aos 

processos de dispensa e equivalência de disciplinas e demandas de 

outras unidades da universidade. 

 Retomadas as reuniões regulares do Colegiado de curso com o objetivo 

de trazer para as decisões os diferentes pontos de vista necessários das 

diferentes áreas que compõem o Bacharelado em Administração. 

 Conforme previsto no novo currículo do curso, ativar o Acompanhamento 

Acadêmico que conta carga horária (30 horas) e que tem o potencial de 

trazer inúmeros benefícios ao corpo discente do curso. 

 Manter ativo o NDE do curso, com o objetivo de fazer os ajustes 

necessários ao longo do tempo e não apenas grandes reformas 

curriculares, que são também necessárias. A primeira medida a ser 

tomada é aumentar a lista de equivalências entre os dois currículos ativos 

para tornar a transição mais suave e aumentar as oportunidades dos 



alunos do currículo antigo de cursar disciplinas do currículo novo, tendo 

em vista que a migração entre currículos não é uma alternativa. 

 Integrar as atuais comissões (TCC, Flexibilização, Acompanhamento 

Acadêmico) aos trabalhos da coordenação. Esse trabalho contará com o 

diálogo constante com os professores do curso e tem como objetivo 

agilizar as soluções para as questões apresentadas nessas áreas, não a 

descontinuidade do trabalho daqueles que atualmente compõem cada 

comissão. 

 Diálogo constante com as demais instâncias da FACC, especialmente 

com os dois departamentos, CAD e FIN, e a coordenação do curso de 

Ciências Contábeis. Além, dos Diretórios Acadêmicos que são partes 

importantes que devem ser entendidos como parceiros. Entendemos que 

apenas com trabalho conjunto entre cursos e departamentos poderemos 

crescer e continuar como uma referência de excelência. 

 A busca de convergências e interesses entre os cursos é outro objetivo 

desta chapa e tem como objetivo buscar o crescimento dos cursos e a 

interlocução por meio de disciplinas e projetos de extensão e pesquisa 

que trarão resultados positivos para todos. 


